



Primeras Planas

Congela Pemex nuevos contratos
Reservan datos de escoltas de AMLO; temen un atentado
Tender puentes con EU, apuesta de Sheinbaum
Sheinbaum a Trump: México no cierra fronteras, tiende puentes
Trump: Claudia aceptó parar a los migrantes; se les atiende: Sheinbaum
Claudia rechaza dichos de Trump sobre acuerdo: No es cerrar fronteras
Acuerdan contener la migración
¡Deben la luz!
¡Así se juega la liguilla!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aumenta en BJ comercio sexual

En la zona oriente de la alcaldía Benito Juárez, gobernada por Luis Mendoza, los habitantes de colonias como Villa de Cortés e Iztaccíhuatl se percataron de que el comercio sexual se extendió hacia calles secundarias y parques públicos, por lo que piden la intervención de las autoridades para también evitar el aumento de delitos. La representante vecinal, Gabriela Ortega, busca una reunión con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, para plantear la situación, "somos de la idea de que el comercio sexual es la punta del iceberg del narcotráfico y de la trata". [Basta](#)

¡¡Aguas con los QR!!

La **Policía Cibernética** recomendó a todos los capitalinos ponerse pilas, ya que una nueva forma para estafar son los QR, pues es muy probable que tengan una doble intención y se presten para el robo de información personal. La **SSC** recomendó siempre verificar la fuente del código QR antes de escanearlo, usar aplicaciones de escaneo de códigos QR que ofrezcan funciones de seguridad, así como no escanear códigos QR en correos electrónicos o mensajes no solicitados, entre otras medidas. [Basta](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

Elegante Martínez suma en sus filas al Panda Najar

Juan "El Elegante" Martínez regresa al ring con sed de revancha y este sábado 30 de noviembre se medirá al veracruzano Juan López, dentro de la cartelera que se presentará en el Foro Oceanía. "Elegante" Martínez, un orgulloso elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, se ha convertido en un referente y ejemplo para niños y jóvenes, es por ello que buscará regresar con un triunfo. [La Prensa](#)

Por poco y plancha a manifestantes y polis

El conductor de un camión de carga estuvo a punto de provocar una tragedia al aventar su unidad en marcha contra un grupo de manifestantes y policías de Tránsito en el cruce del Paseo de la Reforma y la calle Versalles, en la Glorieta de la Joven Amajac. Luego de una persecución, **elementos de la SSC** detuvieron al camionero. [Basta](#) / [Reforma](#) [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#)

Muere aplastado en su patín

Un conductor imprudente atropelló a un señor que iba a bordo de un patín eléctrico en avenida Juárez, entre López y Eje Central, casi enfrente del Palacio de Bellas Artes, en el Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar se presentaron **elementos de la SSC** para auxiliar a la víctima y detener al chofer. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)



Desapareció a sus padres

Policías de la SSC detuvieron a 3 hombres luego de un cateo en un inmueble en la alcaldía Tlalpan, donde encontraron droga; uno de los detenidos está relacionado con la desaparición de sus padres. Con apoyo de personal de la FGJ, de la Sedena y la GN, cumplieron la orden de cateo en un inmueble ubicado en la calle Cacahuatales, colonia Coapa Gabriel Ramos Millán. [Basta](#) / [El Heraldo de México](#)

Caen tres sicarios en la GAM

Tras ser informados por los monitoristas del C2 Norte de una agresión con disparos de arma de fuego en contra de tres personas, dos hombres y una mujer, que perdieron la vida, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, acudió a las calles de la colonia Juan González Romero, alcaldía Gustavo A. Madero y detuvo al presunto responsable. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cae líder de La Unión, en Buenavista

Elementos de la SSC detuvieron a Fernando Antonio "N", El Chato, presunto líder de La Unión Tepito. Al detenido se le acusa de controlar actividades criminales, relacionadas con delitos contra la salud, en el corredor Roma-Condesa, ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc. Su detención se llevó a cabo en la calle Juan Aldama esquina con Pedro Moreno, en la colonia Buenavista. [Basta](#)

Cae en Xochimilco El Randy, operador del cártel de Jalisco

Ricardo Varela Becerril, El Randy, presunto colaborador del CJNG en el sur de CDMX, fue detenido por **agentes de la SSC** en Callejón Lázaro Cárdenas 23, en la colonia San Lucas Xochimanca, alcaldía Xochimilco. De acuerdo con el reporte de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial**, El Randy está relacionado con la venta de droga y extorsiones en los mercados 1 y 2 y embarcaderos en el centro de la demarcación. [Milenio](#) / [La Prensa](#)

Fuerte choque deja una persona muerta

Un hombre murió, tras un choque entre una motocicleta y un automóvil sobre avenida 100 Metros casi a la altura de la calle Uranio, por lo que hasta el lugar se dio una movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, sector Ticomán y paramédicos del ERUM para atender la emergencia. El conductor del auto fue detenido y puesto a disposición del MP. [La Prensa](#)

Piden sancionar a los motociclistas

El Congreso exhortó a la Semovi y a la **SSC** a diseñar y ejecutar una estrategia para sancionar a las personas motociclistas que no utilicen el casco de seguridad, con la intención de reducir los riesgos y promover una cultura de seguridad vial en la capital. "Según datos, durante 2023 se registraron aproximadamente 11 mil accidentes relacionados con motocicletas, lo que representa un 30% del total de incidentes de tránsito en la capital", resaltó la diputada del PAN, Claudia Montes de Oca. [Basta](#)

Gimnasios fuera de la ley

Las recientes muertes de personas en cadenas de gimnasios en la CDMX abren la puerta a una mayor vigilancia por parte de las autoridades de la capital y a que, desde el Congreso local, se exija la aplicación de la regulación para garantizar el bienestar y la seguridad de los usuarios de los establecimientos. Un caso de este tema fue el de una joven que murió en un gimnasio de la Plaza Puerta Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero, y aunque el personal del lugar pidió ayuda a los **paramédicos del ERUM**, éstos no pudieron reanimar a la mujer. [Reporte Índigo](#)



Exigen bikers lugares para aparcar en el CH

La mayoría de los estacionamientos públicos que hay en el Centro Histórico de la CDMX no aceptan motocicletas. Los encargados indicaron que es un vehículo fácil de robar y, en caso de que algún automóvil las tire al interior del estacionamiento, o alguien se las robe, ellos no se hacen responsables, así que prefieren no aceptarlas. Lo anterior ha derivado que tengan que dejarlas en los lugares "tolerados" con el riesgo de que sean multados, o se las lleven al depósito vehicular. Del 1 de enero al 6 de noviembre del presente año, la SSC reportó que hubo 9,006 motociclistas sancionados, de los cuales 4,367 motocicletas fueron enviadas al depósito vehicular, y la multa más recurrente fue estacionarse en lugar prohibido, con 2,955. [La Prensa](#)

Ofrece alcalde transparencia y rendir cuentas

El alcalde de Milpa Alta, José Octavio Rivero Villaseñor solicitó a diputados mil 983.89 millones de pesos para presupuesto y atender necesidades de la demarcación. Al hacer un planteamiento inicial, comentó que entre sus proyectos está la construcción de la Escuela de Capacitación Campesina; la creación de brigadas forestales, apoyos para el campo e impulsar operativos en coordinación con la SSC para erradicar la tala ilegal. [La Prensa](#)

Tabe defiende 30% más de presupuesto

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, afirmó que en los últimos años el Congreso local ha asignado un presupuesto muy castigado a la demarcación que encabeza. Comentó que los recursos serán destinados a programas como Manos a la Olla, así como para continuar con la prevención del delito e iluminación. El morenista Octavio Rivero aseguró que uno de los programas prioritarios, dijo, será Milpa Alta en Paz y Segura. La alcaldesa de Tlalpan, la morenista Gabriela Osorio, expresó que una de las prioridades de la alcaldía es atender la inseguridad, para lo que se requiere adquirir más **patrullas**, contratar más elementos de seguridad y adquisición de cámaras de videovigilancia. [Excélsior](#)

Policiaco

Par de ladrones sacan moronga a carnicero

Por no llevar nada de valor, un carnicero fue golpeado y baleado por dos asaltantes sobre calzada de la Viga, en la colonia Jamaica, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron **elementos policiacos** del Sector Merced-Balbuena y paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital de la zona, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Contador y su novia ya no la cuentan

Un contador y su pareja sentimental fueron asesinados a balazos cuando salieron del cantabar "En Vivo", ubicado en Lomas de Santa Fe, alcaldía Cuajimalpa. Al lugar llegaron paramédicos, quienes certificaron los decesos, según investigaciones **policiacas** todo apunta a una venganza. [El Gráfico](#)

Se rompe la choya tras derrapón

Un biker resultó gravemente lesionado tras derrapar cuando circulaba sobre Eje 6 Sur Trabajadores Sociales, en el Barrio de San Pedro, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron paramédicos, quienes lo trasladaron a un hospital cercano. [El Gráfico](#)



Sistema Penitenciario

Arte elaborado por mujeres en reclusión

A través de 30 obras realizadas al óleo, mujeres privadas de la libertad del **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla** reflejaron sus experiencias, emociones e ilusiones al interior del centro, con el objetivo de sensibilizar a la sociedad a través del arte. El taller fue impartido a 42 mujeres por la artista Cynthia Saide, quien forma parte de la Greater Houston Women's Chamber of Commerce, Capítulo México. La directora del Centro Femenil Santa Martha Acatitla, **Susana Ramírez**, destacó la importancia de "voltear a ver a las mujeres en situación de reclusión". El director ejecutivo de Trabajo Penitenciario, **Gaspar Blancas**, agradeció a los representantes de las instituciones por llevar a cabo el taller. [24 Horas](#)

Población de extranjeras crece en cárceles de CDMX

Los **Centros Femeniles de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla y de Tepepan** empiezan a tener presencia de reclusas extranjeras, en su mayoría, colombianas y venezolanas, e incluso de países asiáticos. La vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso, Rebeca Peralta, alertó que en Santa Martha Acatitla además de las mil 426 mujeres que están en reclusión existe otra preocupación, pues hay 38 bebés y niños que viven con sus madres privadas de la libertad. [Publimetro](#)

Justicia

Exigen 12 años de cárcel a exalumno del IPN

No se va a salir con la suya el exalumno del IPN, Diego "N", luego de que les tomó fotos a sus compañeras y gracias a la IA las modificó para venderlas con fines sexuales, la defensa de las víctimas exigió a las autoridades una sentencia de 12 años de cárcel. A casi un año de que se registró este hecho delictivo, las alumnas afectadas por el acosador fueron a realizar una manifestación a las afueras del Reclusorio Norte, con el fin de alzar la voz para que le otorguen una condena justa por los daños cometidos, esta sanción fue solicitada por la FGJ, al considerar que se trata de un ilícito agravado. [Basta](#) / [La Razón](#)